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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, para que seja enviado expediente, pela
Presidência dessa Egrégia Casa de Leis,  ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr.
Marcelo Aguilar Iunes, solicitando que "seja encaminhado a este Vereador Nelson Dib Junior, para ser
disponibilizado aos demais Pares e as Comissões Temáticas, pertinentes, para conhecimento, assim como,
providências e encaminhamentos, que se fizerem necessárias, as seguintes informações:
- Relatório contendo a Relação das Obras e/ou Serviços, inicialmente programados, para serem executadas
com os Recursos do FONPLATA;
- Relatório contendo a Relação das Obras e/ou Serviços que, foram retiradas/substituidas, desta
programação Inicial de Aplicação dos Recursos do FONPLATA, indicando-se, quais obras e/ou serviços,
foram anexadas, em substituição, às inicialmente previstas e anexando-se as cópias autorizativas dessas
retiradas/substituições, emitidas por Representante da Instituição FONPLATA;
- Relatório, informando o que já foi executado dessas obras e/ou serviços e, principalmente, o que, ainda
falta para ser executado dos(as) mesmos(as), todos relativos aos Recursos Financeiros do FONPLATA;
- Relatório informando os valores desses Recursos Financeiros do FONPLATA, alocados em cada uma
dessas obras e/ou serviços, já executados e, o que resta, desses citados Recursos Financeiros, para serem
alocados, em cada uma das obras e/ou serviços que, ainda, necessitarão ser executados, para a finalização
desse Contrato com o FONPLATA."   

 

JUSTIFICATIVA: Este Requerimento busca obter as informações, completas e corretas que permita a
este Vereador e a seus demais Pares, fiscalizar, acompanhar o cronograma de execução, em cada etapa
das obras e/ou serviços, verificando suas evoluções, com conhecimento e transparência e, principalmente,
para que possamos responder aos diversos questionamentos dos Munícipes Corumbaenses, referentes a
este empréstimo, realizado junto ao FONPLATA e sobre a evolução na aplicação desses Recursos
Financeiros, uma vez que se trata de um empréstimo milionário, que em sua essência, são previstos para
serem destinados às obras e/ou serviços de melhoria na infraestrutura urbana e melhor qualidade de vida à
População Corumbaense. A princípio seriam diversas as ações voltadas para o desenvolvimento de nossa
cidade, como áreas de recreação e lazer, infraestrutura de vias públicas (com drenagens e
pavimentações/lajotamentos), recuperação do patrimônio histórico e fomento do turismo, mas o que se vê
são obras que começaram, sendo que, observamos e estamos sendo cobrados, por conta disso, já que
váriasas foram iniciadas, porém, estão inacabadas e outras, que foram concluídas, já estão apresentando
sinais claros de deterioração, gerando transtornos e aborrecimentos à População de nossa Cidade. Assim
sendo, espero que, com o fornecimento dessas informações, solicitadas através deste, possamos entender
e, também, conseguir explicar, a todos àqueles, que buscam informações sobre esse tema, tão importante
para o nosso Município de Corumbá/MS.  
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